

WARTA

Babinsa Kaliputu Hadiri Rapat Persiapan Sedekah Bumi

Agung widodo - KUDUS.WARTA.CO.ID

May 16, 2024 - 07:58



KUDUS - Tradisi sedekah bumi ini, merupakan salah satu bentuk ritual tradisional masyarakat di pulau jawa yang sudah berlangsung secara turun-temurun dari nenek moyang terdahulu.

Ritual sedekah bumi ini biasanya dilakukan oleh mereka pada masyarakat jawa

yang berprofesi sebagai petani, nelayan yang menggantungkan hidup keluarga dan sanak familinya dari mengais rizqi dengan memanfaatkan kekayaan alam yang ada di bumi.

Kegiatan yang diselenggarakan di Aula Balai Desa Kaliputu Jl. Sedo Mukti No.12 Desa Kaliputu Kecamatan Kota Babinsa Desa Kaliputu koramil 01/kota Sertu Juli Hariyanto, menghadiri rapat persiapan sedakah bumi yang diikuti 35 orang, pagi ini, Rabu (15/5/2024).

Hadir dalam acara tersebut Widiyo Pramono (Kepala Desa Kaliputu) beserta Perangkat Desa, Supriyono (Ketua BPD Desa Kaliputu) beserta Anggotanya, Babinsa Desa Kaliputu koramil 01/kota Sertu Juli Hariyanto, Aiptu R. Hari Darmanto (Bhabinkamtibmas Desa Kaliputu), Para Ketua RT/RW Se - Desa Kaliputu, Para Toga, Tomas dan Toda Desa Kaliputu, Ketua Karang Taruna Bina Muda Desa Kaliputu beserta Perwakilan Anggota dan Ketua TP. PKK Desa Kaliputu beserta Perwakilan Anggota.

Dalam sambutannya Kepala Desa Kaliputu menyampaikan tradisi ritual tahunan sedekah bumi bukan hanya sebagai rutinitas atau ritual yang sifatnya tahunan belaka. Akan tetapi tradisi sedekah bumi mempunyai makna yang lebih dari itu.

Namun upacara tradisional sedekah bumi ini yang sudah menjadi salah satu bagian dari masyarakat dan kita lestarikan.

Sementara itu, Babinsa Sertu Juli Hariyanto mengharapkan peran serta dari seluruh warga untuk tetap kompak dan bersatu padu demi suksesnya acara sedekah bumi. "Untuk masing-masing RT di harapkan dapat melibatkan warganya untuk ikut berpartisipasi dalam acara sedekah bumi. Tetap jaga kekompakan dan keamanan acara, karena ini hajat kita semua warga desa Kaliputu", tandas Juli.(kodim 0722/Kudus).